

Soirée musicale «Quand le cinéma rencontre la poésie». Avec la participation de l'artiste émérite de Russie A.Beliy, de l'actrice S.Spivakova et de la pianiste A.Terenkova, le 20 janvier 2020



Le 20 janvier une soirée musicale organisée par l'Association Dialogue franco-russe a eu lieu au Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe à Paris. Les invités ont eu la possibilité de découvrir le projet éducatif russe «Kinopoésia» (Cinépoésie), inspiré et lancé par Anatoli Belyi, Artiste émérite de Russie, acteur du Théâtre d'art Anton Tchekhov à Moscou.

Dans son mot de bienvenue le directeur du CSCOR Leonid Kadychev a noté que cette initiative favorisait l'approfondissement des liens culturels russo-français et constituait une précieuse contribution au programme des Saisons russes en France 2020.

Dans la première partie de la soirée, les vers de Pouchkine, Essénin, Tsvetaeva, Mandelstam, Blok et Mayakovsky déclamés par Anatoli Belyi et la comédienne Tatiana Spivakova ont été émotionnellement accentués par les œuvres de Dessiatnikov, Rachmaninov et Frank, interprétées par la pianiste, lauréate de plusieurs concours internationaux, Anastasia Terenkova. La poésie accompagnée par la musique et l'inspiration des comédiens ont plongé les spectateurs dans l'univers des amoureux, dont les sentiments ont été rendus avec une chaleur et une sincérité émouvantes.

Le spectacle poétique a été harmonieusement suivi par des court-métrages du projet «Kinopoésia» dont la synthèse de formes et d'images cinématographiques et poétiques a fait ressentir les vers d'une manière nouvelle.

Le programme musical et poétique s'est soldé par une conférence avec la participation d'Anatoli Belyi, Vincent Cespedes (écrivain, philosophe et compositeur) et Anastasia Perova (productrice du projet «Kinopoésia»). Les intervenants se sont échangés avec enthousiasme sur la place de la culture dans la vie des Russes et des Français qui se ressemblent par la profondeur et la sensualité dans la perception des relations humaines. On a évoqué des projets conjoints russo-français dont la vocation est de rappeler la véritable mission de la culture et de l'art - la thérapie spirituelle.

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/muzykal-nyj-vecer-kogda-vstrecautsa-poezia-i-muzyka-s-ucastiem-anatolia-belogo-tat-any-spivakovoj-i-anastasii-terenkovoj>